

審議会広報

この日、私たち審議会は茨城県
の稲敷市・牛久市へ視察研
修に行つてまいりました。



新設された牛久市立ひたち野うしく小学校

最初の視察地の稲敷市では、平成二十六年から平成三十一年度内の学校の再編に向け現在、新設校の構想と同時に、生徒・児童とその保護者を含めた地域の皆さまへの住民説明という、まさに、学校編成に向けた準備段階の真つただ中、貴重な時間をさき、再編統合に至った経緯や地域連携の取組の際での大変さの中からも、子どもたちの将来を考える想いが、地域の方々にもつたわりつつある現状を、詳しく説明をしてくださいました。



学校編成の準備が進む稲城市【市庁舎】

子どもの住む宮代町もたちの学校環境にも少子化に伴う生徒 おいても教育面や施
各地に進む学校編成の流れ
児童数の減少は免れ 設面等さまざまな課
ません。今後、子ども 題が課せられます。

次の視察地は急激に増加した児童数に対応するべく、新設校を開校した牛久市ひたち野うしく小学校です。昇降口に『熱烈歓迎』の横断幕を用意して私たち審議会を迎えられていただきました。校内各所を視察させていただきました。とても暖かみのある校舎で、その中で、子どもたちがのびのびと授業を受ける姿と、校庭一面に引きつめられた芝生の上での、子どもたちの笑顔はとても印象に残るものとなりました。



御 礼

今回、私ども審議会を快くお受け入れしていただきました教職員の皆さま・両市の関係者の皆さま、この研修が私たちの実になる研修でありましたことを、ご報告し、心より御礼申し上げます。